

学校だより



旭区赤川 3-13-47
電話 6922-2134
校長 竹本 弥生

伸ばしたい力・求められている力

校長 竹本弥生

校庭の柘榴が大きな実をつけました。先日は、1, 2年生の子ども達が学習園で芋ほりをしましたし、講堂横の金木犀の花が、かぐわしく香っていました。気づけば秋も終盤です。

気持ちのよい気候で、子ども達は運動場で元気に遊んでいます。マスクをついているものの、「感染」はどこか遠くに感じられます。しかし、大阪市で感染したとニュースが流れますと、緊張が走ります。

10月6日から3日間、5年生の子ども達が自然体験学習としてハチ高原に行きました。例年、夏休みに行っている「林間学舎」です。夏休みの宿泊行事ができなかったので、この時期となりました。普段と異なる環境で活動するので、毎年、熱を出す子どもがいるものですが、驚いたことに、今年は誰一人、熱を出しませんでした。これは、出発2週間前から、しっかりと健康管理をしていただいた結果かと思います。子ども達自身も、毎日の手洗いや、早く寝るなど努力をしていたと、後で話を聞きました。

5年生に限らず、子ども達が元気に学校生活を送ることができますのは、毎日、子ども達の体調に気を配っていただいている保護者の皆さまのおかげです。本当にありがとうございます。

また、土曜授業での学習参観、ありがとうございました。今回は、子ども達の学校での様子を少しでもご覧いただければと、感染予防策を講じての実施とさせていただきました。時間を分けての参観、「来校票」「保護者証」の持参、自転車での来校のお断り等、ご協力いただき感謝申しあげます。大変心苦しかったのですが、せっかくお越しいただきましたが、参観をお断りさせていただいた保護者の方もおられました。申し訳ありませんでした。

本校では、他のお子様との接触がある行事では、検温と手指のアルコール消毒、たく

さんの方が来校される行事では、「来校票」や「保護者証」のご持参もお願いしています。11月は、「城北スポーツフェスティバル」を実施する予定です。例年の「運動会」の代わりとなる行事です。ご来賓の皆さまや、地域の方、卒業生の来校はご遠慮いただいております。人数制限もさせていただきます。ご不便をおかけしますが、ご協力をお願いします。

さて、本日、子ども達に「くすのき」（通知表）を渡しました。本年度は、6月からの開始でしたので、年に2回、10月と3月に通知表をお渡しします。

新しい学習指導要領となり、それに伴って、通知表の表記が変わっています。異常気象や新型コロナウイルス感染症など、これまで経験したことのない事態が生じている近年、予測不可能な事態に対応する力が重要視されています。新学習指導要領で言われている【思考力】【判断力】【表現力】について説明します。

【思考力】・・・「情報を集め」「それ（情報）を分析し」「落ち着いて、じっくり考える」

【判断力】・・・「根拠をもって、判断する」

【表現力】・・・「考えたこと、判断したことを「伝える」「実行する」

つまり、知識を覚えるだけではなく、覚えた知識を活用する能力が必要だということです。

教科等の変化としては、5. 6年生は、「外国語」、3. 4年生は「外国語活動」が加わりました。昨年度より、特別な教科「道徳」も入っています。通知表の見方が分からぬ場合は、遠慮なく担任にお尋ねください。

ご覧になられましたら、ぜひ、がんばったところを褒め、次の励みになるような声かけをお子様にしてください。その際、次に何をどうすればよいか、お子様と話し合っていただけますと有難いです。よろしくお願ひいたします。

今後も、子ども達が、のびのびと表現できますよう、教職員一同取り組んでまいります。引き続き、保護者の皆さま、地域の皆さまのご協力、ご支援を、どうぞよろしくお願いいたします。

裏面あります

11月の主な行事予定

日	曜日	学校行事
1	日	
2	月	後期時間割開始 全校遠足
3	火	文化の日
4	水	通知表回収
5	木	修学旅行前検診6年 委員会活動
6	金	伝承講話6年 漢字検定 5限後下校3・6年
7	土	土曜授業（城北スポーツフェスティバル）
8	日	
9	㊁	歯科検診1・4年 城北スポーツフェスティバル予備日
10	火	特別校時 チョソン友の会
11	水	わんど体験4年
12	木	クラブ活動 栄養学習5年 Teams接続テスト1・2・3年
13	金	歯科検診2・5年 栄養学習4年
14	土	
15	日	
16	㊁	
17	火	修学旅行6年 まちかど号 特別校時 チョソン友の会
18	水	修学旅行6年
19	木	
20	金	歯科検診3・6年 手話交流会2年
21	土	
22	日	
23	月	勤労感謝の日
24	火	通常5校時 チョソン友の会 読書週間(28日まで)
25	水	
26	木	クラブ活動
27	金	
28	土	土曜授業 オンライン学習6年
29	日	
30	㊁	3小スポーツ交流会5年 姿勢強調週間(12/4まで)

※おさらい教室のある曜日に○印をしています。

お知らせ

全校遠足

雨天により延期となった全校遠足を2日（月）に行います。行先・時間等に変更はありませんのでしおりをご確認ください。必ずお弁当が必要ですでのご準備をお願いします。なお、2日が実施できなかった場合は25日（水）に延期とし、その日も実施できなかった場合は中止とします。

通知表回収について

以前の手紙では2日（月）とお伝えしていましたが、全校遠足実施のため通知表回収は4日（水）に行います。クリアファイルと表紙のみ、お子様に持たせてください。

漢字検定

6日（金）に、本校を準会場として、日本漢字能力検定が行われます。「学校支援事業予算」を活用して4年生と5年生は全員受検します。学年によっては下校時刻が変わりますので、本日配付する「校時変更のお知らせ」の手紙をご確認ください。

城北スポーツフェスティバル（土曜授業）

詳細につきましては、10月19日に配付した手紙をご確認ください。手紙はホームページからもご確認いただけますのでご活用ください。

6年オンライン学習について

学校と家庭における双方向通信の活用について、大阪市教育委員会より通知があり、今後の新型コロナウイルス感染拡大の第2波、第3波に備えて、6年生を対象にオンライン学習の実施を予定しています。詳細については、後日配付する手紙をご確認ください。

下校時刻について

完全下校時刻を16時としています。冬が近づき、日が暮れる時間も早くなってきます。下校後の過ごし方や遊び方について、ご家庭でもお子様と話し合うようにしてください。よろしくお願ひします。

学校ホームページをご覧ください！ 大阪市立城北小学校



裏面あります